
 

会長の時間        川村会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日はまず、ロータリーバッジについてお話しします。

今は歯車マークだけのバッジを皆さん付けていますが、

次年度から地区が推奨するのは、Rotary の文字のロゴと

マークが入った大きいバッジになるとのことです。今の

バッジでもいいですが、できればロゴ入りに移行してい

ただきたいとのことでした。 
土曜日に、地区補助金セミナーがあり、次年度地区委

員として参加してきました。これまで当クラブでは、和

太鼓を寄贈したり、工具や作業用椅子を寄贈したりして

きましたが、こういった地区補助金を利用するには、こ

のセミナーに参加する必要があります。今年は、次年度

幹事の須田さんが参加しました。次年度事業については、

朝日会長エレクトを中心に理事会で決めていくことに

なると思います。補助金申請は、4月 20 日までにまとめ

なければなりません。新年度に切り替わる前に動きます。 
また次年度の地区財団委員会は、ポリオ撲滅活動にだ

いぶ力を入れていくようです。ポリオプラス・ソサエテ

ィ（毎年 100 ドル寄付）を募るとのことです。新しい動

きを報告させていただきました。 
以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告           髙島幹事 

 

l 今月 23 日の PETS の手伝いですが、10 名の要請で

したが 8名で了承いただきました。参加者の皆様に

は、詳細分かり次第、ご連絡いたします。 

l 先ほど地区補助金について話がありましたが、次年

度も地域のニーズをよく知る、日立市社会福祉協議

会に協力する形を取るのが良いかと思っています。

後日、理事会にて内容決定させていただきます。 

l 先週の理事会報告です。 

l 明秀学園から依頼がありました、短期留学の補助に

つきましては理事会で決議されました。 

 

 

出席報告         須田会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 18 名 16 名 57.6％ 14 名 97％ 4 名 

 

 

ニコニコ BOX        須田会員 

 

² ワイキキ RC IKKO さんに会ってきました。 

池澤 健 

² 結婚記念日の花をいただきました。ありがとうござ

いました。1年って早いですね！ 

朝日正道 

² 3 月 17日に金婚式を迎えます。 

小沼淳志 

 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計   15,000円 累計額 651,000円 

 

 

 

 

 

 

【開 催 日】令和 6年 3月 12日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】加藤会員

【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

第2820地区 



プログラム 

 

卓話 

国際奉仕委員会         荒川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は今年度、国際奉仕委員会より賛助しました、

「この指とまれ」日立 RC・下館 RC共同事業につい

てご報告いたします。 

l 事業名は、「ネパールの貧しい子供たちへの就学支

援」です。 

l 事業内容は、ネパールの貧困児童へ、文房具や教材、

スポーツ用品など学用品、点字カレンダーの支援を

行います。 

l RI 方針に則り、量の確保と現地経済支援のため支

援品は現地購入で行います。 

l 支援品の配布には過去十数年来、ともに協働奉仕で

手を携えてきたネパール・カスタマンダップ RC と

ともに実施しています。 

l ロータリーの 7つの重点分野のひとつである「基本

的教育と識字率向上」に当てはまる事業です。 

l ネパールは、アジアの中では最貧国のひとつであり、

初等教育の卒業率が 67.5%にとどまっています。 

l 特に女性の識字率は、近年上昇しているものの 6 割

弱と低いです。 

l 2015 年にネパール大地震があり、この地震が、子

供たちの就学を阻害する大きな要因になっていま

す。 

l 今回 90万円の予算で、このうち 3万円が当クラブ

から賛助しています。 

l この事業は、2019 年から始まっているそうです。

これまで延べ 1 万人を超える子供たちに学用品支

援を続けてきました。 

l コロナ禍以前は現地を訪問し、直接子供たちに手渡

していましたが、2020 年以降はオンラインなどで

贈呈式に参加していたそうです。 

l 2022-2023 年度はコロナ禍も落ち着き、現地へ赴き

カスタマンダップ RC の皆様と共に、直接子供達へ

学用品を手渡すことができたようです。 

l 以上報告いたします。 

 

             池澤会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 先週、妻とハワイに行ってきました。 

l 姉妹クラブであるワイキキRCのIKKOさんと一緒に

ディナーを楽しみました。 

l ワイキキ RC の例会に参加したいと思いましたが、

先週はオンラインとのことで、残念ながら参加でき

ませんでした。 

l ワイキキ RC とは 15年来の姉妹クラブです。 

l コロナ禍でストップしています、ワイキキ RC との

交換留学生事業を再開したいと言っていました。 

l また、10 月にあるエクストラバガンザには、ぜひ

大勢で参加していただきたいとの伝言を預かって

きましたことをご報告いたします。 

l 円安で少し行きにくいご時世ですが、ぜひみんなで

行って、親睦を深められたらと思います。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 3月 26日（火） 【プログラム】PETS報告 / 会長エレクト 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：川 村 昌 弘   ■副 会 長：朝 日 正 道 
■幹 事：髙 島 章 行  ■会報委員：鹿志村 高 道 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 

【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


